

OBOG 会の皆様、いかがお過ごしでしょうか。11/11(土) 18時から愛媛県松山市三番町の『風流亭』で中四国支部懇親会が行われました。綿貫先輩・加藤先輩・岩本先輩・松尾君・鈴木さんに私と妻の7名で楽しい時間を過ごしました。(写真)鈴木さんはわざわざ熊本から駆けつけてくれ一同感激しました。綿貫先輩より、夏のOB総会で議題になった各支部活動費を交通費の形にして支給がありましたが、遠路からはるばる参加された方々に少しでも援助ができたことは有意義であったと思います。今や事業家としてリッチな加藤先輩のご配慮でおいしい瀬戸内料理料理に舌鼓を打ちながら近況を語り合い、あっという間の1次会でした。2次会はそのまま全員で、リッチな加藤先輩のボトルキープがあるワシントンホテルの最上階カクテルバーへ移動して松山城の夜景を眺めながらさらに親睦を深めました。3次会のご帰宅された加藤先輩と睡魔にKOされた松尾君を除く全員で寿司屋へ移動し、4次会はそのままのメンバーがカラオケボックスへ・・・私の『仲村監督・梅原顧問・峯助監督』の歌で盛り上がり岩本先輩の素晴らしい歌声に感動し、ホテルへ帰ったのは午前1時を回っていたと思います。翌日は加藤先輩・綿貫先輩・岩本先輩・松尾君がゴルフコンペへ向かわれました。私と妻は鈴木さんを新居浜駅まで車で送って行きました。鈴木さんは現在も現役の少林寺拳士なので技術的に突っ込んだ話もできてよかったです。多分四国側でこれだけの人数が顔を合わせるのは私の結婚式以来だと思いますが、これからもこのような機会が多くあることを願っています。色々と段取りをされた綿貫先輩・加藤先輩ありがとうございました。そして皆様お疲れ様でした。翌日風呂に入ったら背中にコブシのあとがアザになっていました・・・よく思い出してみますと、これは4次会のあと大街道を歩いているときに綿貫先輩に殴られたものだとは判明しました。『当身の五要素』は酒を飲んでも衰えておりません、流石ですね !!11 代目越智